



四郷小 学校だより

第 14 号
令和5年 9月 1日

*** 2学期が始まりました ***

4 2日間におよぶ長い夏休みを終え、今日から2学期がスタートしました。元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。

1学期の終業式に梅雨明けがあり、夏休み期間中は、とても暑い毎日が続きました。帰省したり、家族で出かけたりしたご家庭もあったのではないのでしょうか。夏休みの課題等の取り組みや楽しい思い出を友だちや先生といっしょに振り返りながら、一日も早く、学校生活のリズムを取り戻してほしいと思います。

今日から学校が再開しましたが、まだまだ暑い日が続きます。暑い中で過ごすことに体が慣れていない子どもたちが、登下校や体育の授業等で熱中症にならないようにマスクを外すよう声をかけ、学校でも細心の注意を払ってまいります。ご家庭におかれましても、お子様に声をかけていただくようお願いいたします。また十分な睡眠をとり、朝ご飯を必ず食べるなど、規則正しい生活を送るよう、ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひします。

2学期も教職員一同、力を合わせて子どもたちの成長を支援していきたいと思ひます。保護者、地域のみなさまにおかれましても、今学期も本校の教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

がっこうかんきょうせいびさぎょう 学校環境整備作業ありがとうございました

8月19日(土)の午前8時30分から、四郷連合自治会・学校施設利用団体・保護者のみなさまにご参加いただき、学校環境整備作業がおこなわれました。8月17日(木)の午前8時から、四郷連合自治会のみなさまに、校舎前にある築山の松などの樹木剪定を行っていただきました。

当日は天気に恵まれましたが、とても暑い中での作業になりました。



総勢230名ほどのみなさまにご参加いただき、学校内の草刈りや枝払い、体育館清掃、運動場整備などがおこなわれました。暑い中での整備作業はたいへんでしたが、地域のみなさまや保護者のみなさまのご支援・ご協力により、美し

く、^{あんぜん}安全で、^{きもち}気持ちのよい^{かんきょう}環境に^{うんどうじょうどう}運動場等を^{ととの}整えていただきました。子どもたちが^{きもち}気持ちよい^{かんきょう}環境で2学期のスタートがきれます。ご参加いただいたみなさま、本当にありがとうございました。

だい かい きょうぎかい 第3回くろがねもち協議会

8月25日(金)の午前10時より第3回くろがねもち協議会が開催されました。今回は委員のみなさまに加え、各ボランティア代表者様、PTA本部役員様、そして教職員代表が出席し、「学校ボランティアの取組」「児童アンケートをもとにした各指導部の取組状況」について報告をもとにご協議いただきました。ご意見は今後の学校運営に活かしてまいります。ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました。



なつやすみこうないさくひんてん おこな

夏休み校内作品展を行います。

子どもたちが夏休みに取り組んだ自由研究や工作などの校内作品展を下記の日程で行います。

低・中・高学年別の各会場にて児童の作品を展示します。また、児童が見学する4限目までは、保護者の方は参観していただくことはできません。参観時間が短くて恐縮ですが、お時間ございましたら、ぜひ、ご覧ください。

○日時 令和5年9月5日(火)、6日(水) 14:00~16:00

○場所 理科室(1・2年)
家庭科室(3・4年)
図工室(5・6年)



ほごしゃふたん がくようひん こうにゅう 保護者負担による学用品の購入について

四日市市内の各小中学校では、保護者負担による学用品の購入について、経済的負担を軽減するよう見直しが行われています。本校におきましても、入学時の学用品を中心に、学校指定物品を極力減らしたり、教材数の精選(算数セットのばら売り等)を行ったりしています。現在、子どもたちが使用している学用品の購入について、何か感じてみえることやご意見がありましたら、連絡帳等を通じてご意見をいただければ幸いです。

※どの物品も、同等品であれば、きょうだいのお下がりや知人からもらい受けたもの、また、入学の際は保育園・幼稚園で使っていたものなどでかまいません。転入したときも、以前の学校で使っていたものでかまいません。